



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

LA FÊTE DES 25 ANS EN ÉDUCATION

Gaspé, le 8 novembre 2010 – Le vendredi 5 novembre, à l’Hôtel-Motel Grande-Vallée des Monts de Grande-Vallée, se tenait la *Fête des 25 ans en éducation*. Pour l’occasion, huit personnes ont été honorées. En reconnaissance de leurs 25 années de service en éducation, mesdames Jocelyne Brunelle, Colette Malouin, Aline Perry, Marie-Claire Roy et messieurs Gérard Boucher, Gaston Cloutier, Bruno Quirion et Damien St-Pierre ont reçu une montre à l’effigie de la Commission scolaire des Chic-Chocs.

Messieurs Jean-Pierre Pigeon et Jean Letarte, respectivement président et directeur général, ont tous deux participé à cet événement qui était animé par madame Marie-Josée Roy, directrice du Service des ressources humaines et représentante du comité de reconnaissance et de valorisation du personnel de la Commission scolaire. La soirée, qui s’est déroulée dans une ambiance conviviale, a réuni des commissaires, des membres du personnel ainsi que les accompagnateurs des personnes honorées.



Encore une fois, félicitations à ces membres du personnel ayant acquis 25 ans en éducation!

- 30 -

Photo :

Rangée arrière : Messieurs Gérard Boucher, Bruno Quirion, Damien St-Pierre et Jean Letarte

Rangée avant : Monsieur Jean-Pierre Pigeon et mesdames Aline Perry, Colette Malouin, Marie-Claire Roy et Jocelyne Brunelle

Absent de la photo : Monsieur Gaston Cloutier

Source :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912